
Punto n. 6 all’ordine del giorno: Ordinanza conciliativa ex Art. 185 bis, Giudice di Pace 

di Sant'Anastasia, R.G. 2667/2020, Bonocuntu Onesta contro il Comune di Somma Vesuviana, 

riconoscimento debito fuori bilancio 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Passiamo al sesto punto all’ordine del giorno.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Un attimo solo, poi dopo passiamo alla proposta di accorparle perché c'era un parere negativo in 

ordine al riconoscimento dei debiti fuori bilancio da parte del Collegio dei revisori e qui dobbiamo aprire una 

chiosa purtroppo perché il Presidente, a nome di tutto il Consiglio Comunale, ha inteso convocare in questa 

riunione, in questa adunanza, il Collegio dei revisori dei conti affinché venisse a spiegarci le motivazioni di 

questa risposta collettiva, in blocco, negativa dei debiti fuori bilancio.  

Per tutta risposta è arrivata, con nota del 29 dicembre, stamattina, alle ore 09:02, ma il Consigliere 

Nocerino era già a conoscenza, vedo, una risposta del Collegio dei revisori indirizzata a me, quale 

Presidente, e ve la leggo perché è importante leggerla.  

“In riscontro alla sua PEC di cui all'oggetto (ovvero all'invito che io avevo fatto al Collegio dei 

revisori di presenziare) con la quale ci notificava l'ordine del giorno della seduta del Consiglio 

Comunale prevista nel giorno 29 dicembre, con la quale ci invitava ad essere presenti, 

dobbiamo nostro malgrado farle presente che, visto il breve lasso di tempo con cui ci veniva 

fatto l'invito e per precedenti ed improcrastinabili impegni da parte di tutti i membri del Collegio, 

non potremo essere presenti alla suddetta adunanza.  

Tuttavia, le faccio presente che in merito ai debiti fuori bilancio da lei richiamati nella missiva e 

che non avevano superato l'esame da parte del Collegio, di cui al verbale n. 5/2022, l'Ente ha 

successivamente proceduto a rimuovere le criticità, integrando la documentazione necessaria e 

consentendo allo scrivente Collegio di rilasciare parere favorevole alle undici proposte di 

riconoscimento di debito fuori bilancio sottoposte all'esame.  

Le determinazioni di tali valutazioni sono assunte nel verbale n. 7/2022 rilasciato in data odierna 

ed inviato al protocollo dell'Ente” e che è stata protocollata stamattina.  

Ovviamente questa risposta è totalmente insoddisfacente perché hanno inteso mettere una pezza allo 

strappo e hanno fatto ancora peggio di quello che avevano fatto, perché mai si era visto che un Collegio dei 

revisori desse un parere cumulativo negativo dei debiti fuori bilancio imputando la responsabilità all'Ente, 

quando il suddetto collegio ha come obbligo precipuo di richiedere la documentazione negli Uffici, cosa che 

non ha fatto, e lo ha dichiarato esplicitamente, perché la richiesta, l'integrazione all’interrogazione l’avrebbe 

fornita. Ma la cosa più grave che ha fatto è il non presentarsi stamattina, perché voi sapete meglio di me che 

ai sensi dell'Art. 239, se non vado errato, del D. Lgs. 267/2000 il Collegio dei revisori come primo obbligo è 

tenuto a confrontarsi con il Consiglio Comunale. Questo è il primo impegno e ovviamente si sono sottratti a 

questo obbligo, perché magari pensano che poi li inviteremo, quando sono loro comodi, a partecipare al 

Consiglio Comunale, per cui io intendo aprire un'istruttoria nei confronti del Collegio dei revisori dei conti.  



Vi anticipo e lo farò, per cui vi devo dire che hanno poi riconosciuto singolarmente, e lo so che è 

irrituale e qualcuno ovviamente me lo solleverà, ma hanno dato parere positivo in ordine agli undici debiti 

fuori bilancio.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

E lo so. E lo so. Un momento.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Non è stato fatto. Questo è stato protocollato alle ore 09:02 di stamattina, quindi non poteva essere 

fatto da parte dell'Ente.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No, no, no. All’ingresso... l'ingresso è alle ore 09:02 29 dicembre.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

È stato inviato il 28, ma è stato protocollato... 

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

CONSIGLIERE PISCITELLI 

Sulle comunicazioni del Presidente non c’è discussione. Sulle comunicazioni del Presidente la invito a 

non aprire la discussione da Regolamento.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No. Io non voglio aprire la discussione. Non c’è discussione. È una comunicazione che il Presidente 

ha fatto doverosamente al Consiglio Comunale, va bene? E comunque giustamente il Consigliere Nocerino 

chiede di verificare la congruità del parere positivo anche se potrebbe, diciamo, credermi sulla parola che c'è 

il parere positivo e tu sai che poi non può incidere sulla valutazione.  

Ti comunico che c'è il... te lo farò vedere ma, voglio dire, c'è il parere positivo che entrato alle ore 

09:20 di stamattina, va bene?  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 



PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No. Ma non può interferire. Io ho solo comunicato che è arrivato, ma non dobbiamo discutere, va 

bene?  

Poi c'è una proposta da parte del Consigliere. 

 

CONSIGLIERE PISCITELLI 

Presidente, di accomunare la discussione sulle sentenze e sulle ordinanze e poi di discutere la lettera 

E.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Va bene, ma io l'avevo già anticipato all'inizio. Va bene allora. 

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Ho una mozione d'ordine sull'argomento quando avrò la parola, quando si aprirà la discussione sul 

riconoscimento dei debiti.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Apriamo la discussione sul riconoscimento dei debiti fuori bilancio. 

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

È una mozione d’ordine, Art. 41.  

 

CONSIGLIERE SOMMESE 

Scusa un attimo, ma la proposta è stata approvata dal Consiglio? La proposta dell’accorpamento della 

discussione. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Allora chi è a favore dell'accorpamento?  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 17.  

 - Contrari: 0.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Comunico che quattro Consiglieri hanno abbandonato il Consiglio Comunale, per cui procediamo alla 

proposta di deliberazione.  



 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No, no. Scusami. Ho contato 17 più... Hai ragione, hai ragione. Okay. Va bene. D’accordo.  

Allora si apre la discussione...  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Presidente, una mozione d’ordine. È una mozione d'ordine che praticamente viene prima della 

discussione. Agli atti del sottoscritto Consigliere Comunale quindi qual è il parere allegato ai debiti fuori 

bilancio? È una domanda perché agli atti di questo Consiglio Comunale da link arriva un parere, poiché i 

debiti fuori bilancio, lei m'insegna, vanno alla Procura della Corte dei Conti io sto chiedendo qual è il parere 

allegato al debito fuori bilancio, perché se è quel parere è quel parere, se c'è un altro parere c'è un altro 

parere. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

La parola sulla mozione d’ordine...  

 

CONSIGLIERE PISCITELLI 

Chiedo scusa, mi sento di dover intervenire nella misura in cui nella Commissione V, nella quale 

partecipava il Consigliere Nocerino e di cui mi onoro di essere il Presidente, mancavano ancora tutti i pareri, 

abbiamo visto l'elenco delle proposte di deliberazione per quanto riguarda sentenze, ordinanze e lettera E, e 

ci siamo premuniti di leggere le carte in Consiglio Comunale, questo è a verbale, è a verbale rispetto a 

questa situazione, perché ovviamente vista la situazione delle festività natalizie che imponeva una presenza 

anche il giorno di Natale al Comune e di Santo Stefano, visto che purtroppo c'erano queste discrepanze e 

queste mancanze di pareri dei revisori, che ricordo a questo Consiglio Comunale non obbligano né a seguire 

il parere e non è neanche vincolante il parere dei revisori dei conti rispetto alla volontà del Consiglio 

Comunale, per cui ci eravamo accordati di leggere e di vedere gli atti tutti in Consiglio Comunale, per cui 

oggi se è sopravvenuta alla Presidenza quest'ulteriore documentazione la acquisiamo e la valutiamo in 

Consiglio, questo volevo dire. Quindi se lei mi viene a dire al link... neanche al mio link c'era il parere che è 

arrivato stamattina.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

 

 

CONSIGLIERE PISCITELLI 

Stamattina è arrivato il parere favorevole, quindi nella globalità della documentazione è da valutare il 

parere non favorevole, che era dovuto esclusivamente a una questione di mancanza di atti, perché tu hai 

letto che il parere non favorevole scaturiva da una mancanza di atti che il Collegio dice che non aveva a sua 

disposizione, perciò il Presidente aprirà questa istruttoria rispetto a questa situazione perché i documenti 



c'erano e quindi stamattina è arrivato il parere. C'è un po'di confusione ma è dovuta alle festività natalizie, 

caro Consigliere Nocerino. Siamo al 29 dicembre per cui questa è la cosa. Quindi ad oggi ti invito a valutare 

tutta la documentazione, non in ultimo l'eventuale parere favorevole che hanno espresso i revisori ieri, non lo 

so, e che comunque (il favorevole, il non favorevole o l'astensione), ripeto, non obbligano questo il Consiglio 

Comunale a deliberare nel merito. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Piscitelli.  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Presidente, scusate, io ho fatto una mozione d’ordine.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sì, ma non...  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

No, no. Chiedo scusa. La mozione d'ordine è prevista dall’Art. 41 del Regolamento del Consiglio 

Comunale. 

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

No. La mozione d'ordine deve essere valutata da questo Consiglio Comunale. Attenzione, io voglio 

mettere nero su bianco attraverso questa mozione d’ordine.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere Nocerino, per favore. 

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

La mia mozione d’ordine la deve mettere agli atti, Presidente.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Allora, la mettiamo agli atti però io voglio precisare una cosa, nel dichiararvi che è pervenuta a 

quest’Ufficio la nuova valutazione stavolta positiva dell’Ente, ovviamente io lo deposito negli atti e depositerò 

anche il parere negativo, per cui è inutile questa mozione d'ordine, è perfettamente inutile perché io già la 

esibisco.  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Allora, Presidente, mi dispiace...  



 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Io non mi posso sottrarre...  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Mi dispiace...  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Io non mi posso sottrarre a farla votare, però...  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

Mi dispiace. Voglio essere più chiaro.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

...intendevo superata questa cosa.  

 

CONSIGLIERE NOCERINO 

No. Voglio essere più chiaro, chiedo scusa, Presidente. Il mio intervento è coadiuvante rispetto a 

quello che noi stiamo facendo, non è contrario a quello che lei sta facendo. Io sto chiedendo, premesso che 

è un diritto del Consigliere Comunale avere a disposizione secondo Statuto, secondo Regolamento e 

secondo la Norma un parere dei revisori rispetto ai debiti fuori bilancio. Su questo siamo tutti d'accordo. Ora, 

in mio possesso c'è un parere negativo, se lei dichiara che c'è stato un ulteriore approfondimento dei revisori 

contabili, riferito a un punto all'ordine del giorno, io credo che debba essere messo a conoscenza il 

Consigliere Comunale che sta per votare, ma a conoscenza significa notifica. Magari lei mi mette a 

conoscenza stamattina di un nuovo parere, sospende la seduta per cinque minuti, ci leggiamo il parere e poi 

si votano i punti. Credo che sia coadiuvante il mio intervento, non è contrario. 

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Allora, due cose, la mozione d'ordine può essere accolta dal Presidente, può essere accolta, non deve 

essere accolta. Uno. Art. 41, comma 4. Può e io non la accetto. Uno.  

La seconda domanda è la sospensione del Consiglio Comunale, che io neanche accetto perché ve la 

leggo e ve la notifico seduta stante, nel momento in cui io ve la leggo, per cui non intendo sospendere il 

Consiglio Comunale, va bene?  

Allora vi leggo il parere così come è pervenuto. “28 dicembre”, eccetera, eccetera.  

“Debito fuori bilancio, proposta n. 54” ovvero quella posta al numero 6 “Ordinanza conciliativa...”...  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 



PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Te lo sto notificando io adesso. Te la sto comunicando in Consiglio Comunale, ma l'organo supremo è 

il Consiglio Comunale. È il Consiglio Comunale che te lo sta dicendo.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Nossignore. Io ti sto notificando il parere e tu ne prendi atto o non ne prendi atto.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Nossignore. Non li concedo. Li leggo io. Li leggo io. Li leggo io. Ma, scusate, è necessario sospendere 

affinché tu legga e te li leggo io, scusate.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Nossignore. Ci metto io meno tempo rispetto... per quando sospendiamo... allora io lo leggo a 

beneficio degli astanti, chi va fuori va fuori e ve lo notifico. E ve lo notifico.  

“Debito fuori bilancio, proposta n. 54, ordinanza conciliativo ex Art. 185 bis, Giudice di Pace di 

Sant'Anastasia R.G. 267/2020 Buonocuntu Onesto - Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento del 

debito fuori bilancio Art. 194”, lo elenca soltanto. “Esprime parere favorevole al riconoscimento, che formano 

parte integrante del presente parere, limitatamente alla propria competenza e fatta salva la verifica di 

eventuali responsabilità e fatte salve le azioni di rivalsa”.  

In effetti altro non è che la lettura dei capi esposti nell'ordine del giorno e danno il parere positivo. Non 

aggiungono null'altro che possa inficiare la decisione del Consiglio Comunale.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sì, vale. Vale. Vale. Vale come notifica, per cui io prendo atto e do atto al Consiglio Comunale di 

questo nuovo parere, fermo restando tutto quello che ho detto in ordine alle mie ragioni per il Collegio dei 

revisori dei conti, quindi lo diamo per letto.  

Allora passiamo al sesto punto posto all'ordine del giorno. Un attimo solo.  

Il Consigliere Nocerino è uscito e poi rientra. Va bene. Perfetto.  

E il Consiglio Comunale è informato di questa lettura. Allora prendiamo un momento questi debiti fuori 

bilancio tutti nella loro interezza, perché altrimenti non riusciamo più.  

“Ordinanza conciliativa ex Art. 185 bis adottata...”... Voglio leggere se vogliono che io legga tutto...  

 

...(intervento fuori microfono)... 



 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

La seconda è: “Ordinanza conciliativa ex Art. 185 bis, Giudice di Pace di Sant'Anastasia, Santaniello 

Nunzio e Munizzi Carmen contro il Comune di Somma Vesuviana n. 8.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Va bene. Votiamo l’ordine del giorno posto al numero 6.  

 



  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 6 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 6 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 7 all’ordine del giorno: Ordinanza conciliativa ex Art. 185 bis, Giudice di Pace di 

Sant'Anastasia, R.G. 6162/2018, Santaniello Nunzio e Munizzi Carmen contro il Comune di Somma 

Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 7 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 7 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 8 all’ordine del giorno: Ordinanza del Tribunale di Nola n. 2081/2022, D’Avino 

Arcangelo contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 8 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 8 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 9 all’ordine del giorno: Ordinanza Corte d’Appello di Napoli, n. 413/2022, D’Avino 

Arcangelo contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 9 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 9 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 10 all’ordine del giorno: Ordinanza Corte d’Appello di Napoli, n. 4648/2021, D’Avino 

Arcangelo contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 10 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 10 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 11 all’ordine del giorno: Ordinanza Tribunale di Nola, n. 557/2022, Edera S.r.l. contro il 

Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 11 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 11 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 12 all’ordine del giorno: Sentenza Giudice di Pace di Sant'Anastasia, n. 3262/2021, 

Iossa Giuseppe contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 12 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 12 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 13 all’ordine del giorno: Sentenza Giudice di Pace di Sant'Anastasia, n. 3289/2021, 

Sodano Teresa e Sodano Domenico eredi di Annunziata Clorinda contro il Comune di Somma 

Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 13 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 13 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 

 



Punto n. 14 all’ordine del giorno: Giudice di Pace di Sant'Anastasia, n. 2862/2021, Terraferma 

Vincenza contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 14 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 14 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 



Punto n. 15 all’ordine del giorno: Sentenza Giudice di Pace, n. 3550/2021, Mosca Gennaro e 

Mosca Salvatore contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 15 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 15 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 

 



Punto n. 16 all’ordine del giorno: Sentenza Giudice di Pace di Sant'Anastasia, n. 2349/2015, 

Allocca Luisa contro il Comune di Somma Vesuviana, riconoscimento debito fuori bilancio.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chi è a favore alzi la mano.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, del punto n. 16 all’ordine del giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva la proposta.  

 

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’immediata esecutività del punto n. 16 all’ordine del 

giorno.  

 

Il conteggio dei voti è il seguente:  

 - Favorevoli: 15.  

 - Contrari: 2.  

 - Astenuti: 0.  

Si comunica l’esito della votazione:  

Il Consiglio approva l’immediata esecutività della delibera.  

 

 



 


